

**PROGRAM STUDI KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG
Skripsi, April 2014**

ABSTRAK

Galih Nirmalahesti

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEJADIAN JATUH PADA LANSIA PEREMPUAN DI UNIT REHABILITASI SOSIAL PUCANG GADING SEMARANG

68 hal + 26 tabel + xvii

Latar Belakang : Angka kejadian jatuh pada lansia cukup tinggi, dan jatuh merupakan masalah klinis serius yang dihadapi oleh lansia. Frekuensi jatuh pada lansia meningkat dengan peningkatan usia dan tingkat kelemahan. Penyebab kejadian jatuh adalah multifaktor. Faktor-faktor risiko yang menyebabkan jatuh antara lain usia, jenis kelamin, riwayat jatuh, gangguan gaya berjalan, gangguan keseimbangan, gangguan kardiovaskuler, gangguan penglihatan, gangguan kognitif, gangguan psikologis, lingkungan, dan obat-obatan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor yang paling berhubungan dengan kejadian jatuh pada lansia perempuan di Unit Rehabilitasi Sosial Pucang Gading Semarang.

Metode : Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Desain penelitian menggunakan penelitian analitik observasional yaitu *cross sectional*. Pengumpulan data dilakukan dengan lembar observasi, rekam medik, dan kuesioner. Jumlah responden sebanyak 60 orang dengan teknik *consecutive sampling*. Uji hipotesis menggunakan *chi square* dan regresi logistik berganda.

Hasil : Berdasarkan hasil analisa bivariat diperoleh bahwa dari 60 responden penelitian, usia *Pvalue* 0,001, gangguan gaya berjalan *Pvalue* 0,000, gangguan keseimbangan *Pvalue* 0,000, gangguan kardiovaskuler *Pvalue* 0,000, penurunan visus *Pvalue* 0,001, demensia *Pvalue* 0,012, gangguan psikologis *Pvalue* 0,006. Hasil multivariat diperoleh bahwa gangguan gaya berjalan merupakan faktor yang paling berhubungan dengan kejadian jatuh karena memiliki OR 33,709.

Simpulan : Gangguan gaya berjalan merupakan faktor yang paling berhubungan dengan kejadian jatuh pada lansia perempuan di Unit Rehabilitasi Sosial Pucang Gading Semarang.

Kata kunci : Jatuh, Faktor risiko jatuh, Lansia

Daftar Pustaka : 43 (1979-2013)